

Creemos inútil decir — pues para nadie es desconocido el hecho — que desde que inició Francia su régimen proteccionista en 1892, nuestra exportación de caldos en aquella nación ha venido descendiendo sensiblemente. En 1891 se importó en ella 9.602.389 hectólitros, valorados en 323 millones de francos y en 1901 sólo se enviaron 1.000.000 de hectólitros, equivalentes á 46 millones de la expresada moneda.

En fecha más reciente, ó sea durante los seis primeros meses del año actual, el comercio de vinos españoles en Francia está representado por las siguientes cifras:

Vino común, en 1903, 473.883; 1904, 863.047; 1905, 364.964 hectólitros.

Vino amontillado, en 1903, 39; 1904, 8; 1905, 915 hectólitros.

Demás vinos jerezanos, en 1903, 15.858; 1904, 9.356; 1905, 9.615 hectólitros.

Vino generoso, en 1903, 1.405; 1904, 597; 1905, 15.556 hectólitros.

Después de la reforma arancelaria francesa de 1892, han sido sustituidos los derechos de 1,20 y 0,70 francos por grado alcohólico en las tarifas generales y mínima por los derechos de 25 y 12 francos hasta 12 grados inclusive.

No se podrá en este punto conseguir mucho de Francia. La repoblación de sus viñedos, llevada á cabo con verdadero interés, ha despertado en las esferas gubernamentales gran solitud para la defensa de los intereses de la viticultura nacional, mediante una protección proporcionada á sus deseos. Además el Gobierno tiene que amparar la entrada de los vinos procedentes de sus colonias de Argelia y Túnez, que son de 7 á 8 millones de hectólitros anuales.

El estímulo, del cual hablamos anteriormente, por el cual podría Francia concedernos alguna rebaja arancelaria, lo presta la persuasión que allí se tiene de que por virtud de las últimas modificaciones de tarifas, desplazados nuestros vinos de aquel suelo, se han visto obligados á buscar salida en las plazas de América del Sur, concurriendo de este modo con los exportadores transpirenaicos que las surtían de vinos propios mezclados con los nuestros.

Muerte Sentida

El día 28 del corriente se dió sepultura al cadaver de la niña María del Carmen Sánchez y Manzanares que, víctima de traidora enfermedad, falleció a los 13 años, cuando todo en el mundo le sonreía.

El féretro fué conducido por varios amigos que se disputaban un puesto en tan salemne acto; no obstante ser día de trabajo, fué una verdadera manifestación de duelo, pues infinidad de amigos del padre de la finada y familia acudieron á rendir su último tributo.

Desconsolados están los padres, nuestros particulares amigos Francisco Sánchez Molina é Hilaria Manzanares, á quienes damos nuestro más sentido pésame, deseándoles la resignación necesaria para sobrellevar tan duro golpe.

¡Qué vacío deja en el alma tan sensible pérdida; qué negruras en el corazón amargado por tanta pena y qué sentimiento el ver que un ser á quien por su edad todo le es risueño se vea cuando menos se esperaba en brazos de la muerte!

Descanse en paz y que Dios haya recibido su alma transportándola á la región de los ángeles.

DON CELESTINO HUERTAS EN VALDEPEÑAS

Como tenemos el propósito de dar á conocer á nuestros lectores las personalidades más distinguidas y prestigiosas y en particularmente al frente de la industria y del comercio en todas sus manifestaciones, por cuanto la industria y el comercio lo conceptuamos importantes fuentes de riqueza, cumplimos un deber y nos es muy grato inscribir en estas columnas el nombre prestigioso y distinguido de D. Celestino Huertas, con el cual honramos hoy nuestras columnas, pues dedicado hoy en Valdepeñas al negocio de innumerables artículos para regalo, como son: pendientes, sortijas, alfileres de pecho para señora, collares, botonaduras, pitilleras, petacaş, tarjeteros, portamonedas, cuadros de pared para comedor, gran surtido en bandejas metal blanco, cuchillos, navajas, tijeras, una inmensa colección en toda clase de juguetes para niños, además un inmenso surtido en calcetines escoceses, pañuelos de seda, adornos de cabeza para señora, y más de mil relojes de las mejores marcas, todo á precios muy económicos.

cos. En todos estos artículos y otros muchos que no enumeramos, encontrará el comprador una rebaja de un 25 por 100 más barato que en fabrica.

Además del establecimiento que tiene en la calle Real, número 1, ha instalado en la feria, frente al Ayuntamiento, un magnífico puesto en donde se encuentran infinidad de artículos á una peseta pieza, y la venta de nuestro periódico.

Como todo hombre que trabaja y se distingue en cualquier orden de la humana actividad, es merecedor de aprecio y consideración y tenemos verdadero gusto en rendirle este sincero homenaje.

GREGORIO L. DE LERMA.

FERIA

Ha llegado de nuevo la tradicional feria y estamos la mar de divertidos. ¿Que tendremos grandes festejos? Pues disfrutamos de los siguientes.

1.º Imitación de baños de Archena en el Teatro Heras, donde actúa la compañía que dirige D. Luis Echaide.

2.º Pasatiempos mímico bailables en el Teatro de Verano por la compañía de zarzuela que dirige el Sr. Latorre y alguno que otro tío vivo y pare usted de contar.

La lucha de los políticos y los propios deseos de ver quién vence á quien no dejaron tiempo para en honor del vecindario y en beneficio del comercio, celebrar algunos festejos como es costumbre en todas partes, pero son grandes las ocupaciones electoreras para que puedan distraer sus atenciones y una vez más el pueblo que es el amo se vé postergado por sus administradores.

Sección de Noticias

Con motivo de la feria de esta ciudad hemos adelantado tres días la salida del presente número.

Recomendamos á nuestros lectores la compañía contra incendios «Aurora», por ser una de las mejores que pagan y cuenta con más capital que ninguna.

No asegurarse en ninguna otra compañía.

Delegado en esta ciudad D. Juan Megía, calle de la Virgen.

Viajeros, no visitar otra fonda como no sea el Hotel de España, Plaza de la Constitución.

La mejor instalada hasta hoy en esta ciudad.

★

Hemos tenido el gusto de ver y examinar los trabajos de barnizados de los pianos de los Círculos Liberal y de la Confianza de esta ciudad, así como los de tapicería hechos en este último por el conocido artista cordobés D. Juan Arroyo Fernández que actualmente se encuentra en ésta.

Dichos trabajos demuestran sus condiciones y grandes conocimientos al arte que se dedica, no teniendo inconveniente, dado aquellas condiciones y su caballerosidad y formalidad, unido á su afable y cariñoso carácter, por nuestra parte de recomendarlo al pueblo de Valdepeñas.

Información Mercantil

Durante el mes de Agosto han sido exportados por esta estación 712 vagones cargados de vino.

PRECIOS DE VARIOS ARTICULOS

Harinas de Flor.	47,50 pts. saco 100 k.
Id. 1.ª	46,00 » » » »
Id. 2.ª	45,00 » » » »
Id. 3.ª	35,00 » » » »
Harinilla	4.ª 18,50 » » 80 »
Salvado	1.ª 10,00 » » 50 »
Id.	2.ª 7,50 » » 38 »
Id.	3.ª 6,00 » » 27 »
Candeal	15,00 pts. fanega
Gejar	14,00 » »
Trigo	13,50 » »
Cebada	8,25 » »
Paja	1,05 » arroba
Vino tinto	2,50 » »
Id. blanco	2,50 » »
Queso	22,00 » »
Garbanzos pequeños	6,00 » »
Id. corrientes	8,00 » »
Id. superiores	12,00 » »
Patatas	1,25 » »
Aguardiente de vino doble anís, 30 grados á 28 pesetas (derechos pagados.)	
Alcohol de vino, rectificado 95 grados á 22 ptas. arroba (derechos pagados.)	

IMP. DE JOSÉ HURTADO DE MENDOZA

Ama de cria

leche fresca, para casa de los padres. Posada de la Fruta, darán razón.

Se vende

una partida de Bocoyes alemanes y otros envases más pequeños, pudiendo servirse de ellos desde el momento.

También se vende Vinagre blanco de vino, de superior calidad.

Para tratar, dirigirse á Daniel González, calle Ancha, núm. 14.